

DANGER!

HYDROCARBURES

**66 000 m³
de kérosène
stockés à
l'Espiguette**



**Les six cuves, datant de 1957, ne sont plus aux normes.
Risques majeurs d'explosion et de pollution.**

Appartenant à l'Etat, ce site stratégique de l'OTAN, jouxte la belle plage de l'Espiguette, zone verte naturelle protégée, fréquentée par des dizaines de milliers de personnes en été. Mais rien n'est prévu pour leur évacuation en cas d'accident !

Car les risques sont réels : explosion, fuites, pollution de l'air, du sol, de l'eau... Le stockage d'hydrocarbures est très dangereux : des accidents graves ont eu lieu à Feyzin (Rhône), et à Berre (Bouches du Rhône), où les cuves étaient pourtant aux normes (double paroi), ce qui n'est pas le cas à l'Espiguette, où le site est classé « SEVESO seuil haut ».

D'autres risques s'attachent au pipeline qui traverse les communes du Grau-du-Roi et d'Aigues-Mortes.

Nous sommes inquiets. Nous demandons plus d'information et, dans l'immédiat, une mise aux normes du site et la mise en place d'un Plan Particulier d'Intervention (PPI). Dans les meilleurs délais, ces cuves doivent être vidées, et ce site de stockage abandonné sous le contrôle d'une Commission de suivi du site.

**RÉUNIONS PUBLIQUES
d'information suivies d'un débat :**
vendredi 5 février à 19 h à Aigues-Mortes
salle Nicolas Lasserre, Bd Intérieur nord
vendredi 12 février à 19 h au Grau-du-Roi
salle des Services techniques, rive droite, rue des Médards

C. A. P. E. Comité d'Alerte Pour l'Espiguette (cape30@free.fr)

Avec le soutien de : la Société de Protection de la Nature du Gard ; Energies citoyennes ; Collectif "Rupture et Transition".